



Versión móvil



Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

HOY 5.3 / 21.9 | MAÑANA 6.2 / 25.6

ideal tv.es tu televisión online...

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

EDICIÓN: | Granada | CAMBIAR | PERSONALIZAR | 23 octubre 2009

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar

Andalucía España Mundo Cultura Sociedad Salud Innovación Tecnología Noticiascadadía

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Más Actualidad > Noticias Cultura > El compositor Luis de Pablo recibe el IX Premio Tomás Luis de Victoria

CULTURA

El compositor Luis de Pablo recibe el IX Premio Tomás Luis de Victoria

El galardón, considerado 'el Cervantes de la música culta', está dotado con 60.000 euros

23.10.09 - EUROPA PRESS | MADRID

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia >

El compositor vasco Luis de Pablo (Bilbao, 1930) recibió ayer el IX Premio Tomás Luis de Victoria en un acto en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando de Madrid. El galardón, considerado 'el Cervantes de la música culta' e instituido por la Sociedad General de Autores y Editores (SGAE), está dotado con 60.000 euros.

Premio Nacional de la Música en 1991, Medalla de Oro al Mérito en las Bellas Artes, De Pablo recibió este galardón tras alzarse entre un total de 54 compositores finalistas provenientes de 16 países iberoamericanos.

El acto de entrega del galardón se inició con la lectura del acta firmada por el jurado a la que siguió la presentación del galardonado por medio de una 'laudatio' escrita por el crítico y musicólogo José Luis García del Busto. El director de la Academia de Bellas Artes de San Fernando, Antonio Bonet Correa, fue el encargado de entregar el premio a De Pablo. El galardonado leyó después un agradecimiento, tras el que intervino Eduardo Bautista, presidente del Consejo de Dirección de la SGAE.

El evento se cerró con un breve concierto a cargo del Octeto Ibérico de Vilonchelos, dirigido por Elías Arizcuren, que interpretó dos obras del premiado, 'Eleison' y 'Ritornello'. Para finalizar, se obsequió a los presentes con el libro 'Luis de Pablo. De ayer a hoy', de José Luis García del Busto, que incluye el cedé 'Antología personal', con grabaciones del compositor.

Jurado internacional

El jurado internacional del IX Tomás Luis de Victoria estuvo compuesto por los catedráticos de musicología Antonio Martín Moreno (Universidad de Granada), Ángel Medina (Universidad de Oviedo) y Louis Jambou (Sorbona de París), el crítico y director de la revista Scherzo, Luis Suñén, y el director de la Quincena Musical de San Sebastián, José Antonio Echenique que dieron a conocer su fallo el pasado 5 de marzo.

El jurado destacó, según el acta final, «la extraordinaria calidad de su obra creadora que, tratando todos los géneros y siempre ligada a una profunda reflexión teórica, ha conseguido articular, a lo largo de una vida, y con un indiscutible reconocimiento internacional, un mundo expresivo propio en el contexto de una generación excepcional de compositores españoles, e influyendo directa o indirectamente en los más jóvenes».

Antecedentes

El maestro Luis de Pablo sucede en el palmarés de honor de este galardón a Harold Gramatges (vencedor en 1996), a Xavier Montsalvatge (1998), a Celso Garrido-Lecca (2000), a Alfredo del Mónaco (2002), a Joan Guinjoan (2004), a Marlos Nobre (2005), a Antón García Abril (2006) y a Gerardo Gandini, que se impuso en la última edición.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

TAGS RELACIONADOS

compositor, luis, pablo, recibe, premio, tomas, luis, victoria

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia >

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos Opinión *

Bienvenido a

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra



Luis de Pablo fue galardonado ayer en Madrid. / JOSÉ USOZ



BUSCAR EN IDEAL.ES

LO MÁS LEIDO

1.000 euros por dos noches de hotel...
 Al banquillo cuatro ex ediles del PP y ...
 Sierra Nevada descubre el autobús para ...
 Sanchón: «Ighalo es un estímulo»...
 El 'duro' Nyom se ablanda...
 60.000 toneladas de restos agrícolas se...
 Siete autobuses parten a la manifestaci...
 Churrana se opondrá a la ampliación de l...
 Flor Almón confía en que el PSOE saldrá...
 Cervezas Alhambra aportará 50.000 euros...
 Sin amigos en la pista...
 Esa música es una tortura...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO

ideal tv.es

VIDEOS DE PANORAMA

más videos [+]